



Mobiler DJ - Roland Zander gestaltet Ihre Feier mit der passenden Musik

Individuelle Musikmischungen auf Feiern aller Art

Einen DJ für Hochzeiten, Geburtstage, Firmenfeiern oder Jubiläen sowie auch zu jedem anderen Event oder jeder anderen Feier zu finden, der die Musik zur Unterhaltung individuell zusammenstellt, muss nicht schwer sein und Interessenten kommen an dieser Stelle nicht an dem Unternehmen Mobiler-DJ - Roland Zander. Denn dieses Unternehmen hat sich genau auf diese Bereiche spezialisiert und Herr Roland Zander weiß, wie man eine Party durch abwechslungsreiche Musikmischungen oder durch Karaoke gelungen und unvergesslich macht. Darüber hinaus berät das Unternehmen auch persönlich im Bereich DJs, Unterhaltung, Musik, Moderation, Ton und Licht.

Das Musikrepertoire des Unternehmens beinhaltet über 30.000 Songs aus den Bereichen: Oldies, Moderne Musik, Neue Deutsche Welle, Party, Schlager, Volksmusik, Standard und Latein-Amerikanische Tanzmusik, Klassik, Rock, Metal, Hip Hop, Trance, Dance und was die Musikbranche noch so alles hergibt. So sieht sich das Unternehmen in der Lage, jeden noch so individuellen Musikwunsch mit dem passenden Mix abzudecken.

Aufgrund jahrelanger Erfahrung, Know-how und entsprechendem Einfühlungsvermögen, gelingt es dem Unternehmen, auch für gemischte Altersgruppen den richtigen Musikmix zu spielen und zu jeder Zeit auf alle Musikwünsche einzugehen. Zusätzlich fungiert der DJ auch als Moderator und führt auf diese Weise durch den gesamten Abend. Dabei können alle Gäste und der Gastgeber davon ausgehen, dass die Gäste jederzeit animiert werden und der Moderator professionell und spritzig alle Showeinlagen und Gäste ankündigt. Eine hochwertige Ton- und Lichttechnik sorgt natürlich dabei jederzeit für den richtigen Klang.

Pressekontakt

INTRAG Internet Regional AG

Herr Tobyas Gleue
Sophienblatt 82-86
24114 Kiel

intrag.de/
presse-stelle@intrag.de

Firmenkontakt

mobiler DJ Magdeburg

Herr Roland Zander
Othrichstrasse 7
38128 Magdeburg

mobiler-dj-magdeburg.de
djfeuerstuhl@t-online.de

1986 bekam ich meine erste offizielle staatliche Zulassung zum Schallplattenunterhalter und Disco-Techniker. Die Einstufung erfolgte im Kreiskulturhaus Oschersleben. Auftritte waren unter anderem in der HO - Gaststätte Otleben, Völpke, Langenweddingen, Altenweddingen, Bernburg, Egelnd und viele andere